

StopVIH realizó 4 actividades importantes:

Semana Mundial del SIDA arrojó balance positivo

Las 4 actividades más importantes realizadas en la isla de Margarita durante la Semana Mundial del SIDA, fueron realizadas por la Organización StopVIH, las cuales arrojaron resultados de impacto positivo, aseveró Jhonatan Rodríguez, presidente de la organización.

II Foro "Hablemos sobre el SIDA" (1.12.2009)

Asistieron cerca de 200 personas al foro donde la salud sexual y reproductiva así como los derechos reproductivos y la orientación sexual fueron los aspectos resaltados por la doctora Luisa Ramírez en su ponencia.

Por su parte, la immunóloga Sleygh Castillo aseveró que "no todas las mujeres embarazadas infectan a su bebé con el VIH. Esto depende del tratamiento antirretroviral que se le aplique y la manera en que se lleve el control del embarazo y el proceso del parto. La cesárea reduce significativamente la transmisión vertical (madre-hijo) del VIH, a diferencia de los partos vaginales en los que hay más riesgo de infección".

La infectóloga María Dolores Fernández, presentó una conferencia principalmente dirigida a personas con VIH, relacionada con la importancia de la adherencia al tratamiento antirretroviral (TARV). La doctora Fernández subrayó además que las drogas no permitidas influyen en la inadecuada adherencia al TARV. Para concluir su presentación, destacó la gran importancia de la buena calidad en el servicio por parte de los médicos infectólogos y todo el personal del Sistema de Salud y la influencia de la calidad del servicio en la adherencia al TARV en personas con VIH y Sida.

La materia de Derechos Humanos estuvo a cargo de la doctora Tamara Adrian, abogada con gran trayectoria como Defensora de Derechos Humanos, quien resaltó el derecho a la vida, trabajo, vivienda, salud, reproducción, entre otros.

ONUSIDA, Alianza Francesa y StopVIH vacunaron mentes a través de un video-foro en el Día Mundial del SIDA (1.12.2009)

StopVIH fue seleccionada por ONUSIDA y la Alianza Francesa para la proyección del video-foro a los estudiantes de la alianza en Nueva Esparta así como otras organizaciones lo hicieron en otras cinco ciudades de Venezuela.

II Tributo Musical a la VIDA (1.12.2009)

Un gran número de personas acompañó a la Organización StopVIH en el II Tributo Musical a la VIDA que se realizó en Hard Rock Café Margarita el pasado 1 de diciembre, el evento producido por Gabriela Lander, logró reunir a las más importantes bandas de la movida del Rock de la región insular. Además, las academias de baile Fuego Gitano y Angy Najla, estremecieron al público con sus espectaculares movimientos. El evento fue a beneficio de la Organización StopVIH.

Virreina Universal 2009, unida a la lucha contra el Sida (4.12.2009)

Para colaborar en la respuesta al VIH/Sida, el viernes llegó a la isla de Margarita, Ada Aimée de la Cruz, la dominicana virreina de belleza universal 2009, que trabaja en su país por los niños y jóvenes con VIH, y es la imagen de la marca Traviesa que donará un porcentaje de sus ventas en la isla de Margarita a la organización Stop VIH para que siga su labor de prevención y asistencia a personas que viven en condiciones especiales y particulares de vulnerabilidad. El centro de distribución de traviesa está en el Primer Piso de Rattan 4 de Mayo.

Más detalles de esta y todas las actividades de la organización, en www.stopvih.org, más fotos en el grupo StopVIH en Facebook.

**II Foro
Hablemos Sobre el SIDA
1.12.2009**



**II Tributo Musical
a la VIDA
1.12.2009**



**Traviesa & StopVIH
unidos contra el VIH
4.12.2009**

